



園だより 1月

令和4年 1月11日
中央区立久松幼稚園
園長 川越 裕子

<http://www.chuo-tky.ed.jp/~hisamatu-kg/>

新年あけましておめでとうございます

園長 川越 裕子

新しい年を清々しくお迎えのことと存じます。みなさまはいかがお過ごしでしたでしょうか。

各地で大雪がニュースとなり、東京も寒い年明けとなりました。依然として新型コロナウイルスも勢いがあり、予断を許さない状況です。しかし、新しい年を迎える、ということは大変うれしく、なんだかワクワクするものです。

さて、今月は「地域巡り」があります。2年ぶりに、地域の皆様のもとにおじゃまする予定です。久松町会の全面的なご協力の下で実施するこの行事は、地域と幼稚園とが直接関わることのできる本園の特徴的な行事の一つであり、他園にはない取り組みです。年末に、訪問させていただく企業様に主任と共にごあいさつに伺いましたが、どちらも「今年は来てくれるんだね、うれしいよ。」「これがないと1年が始まった気がしないんだよね。」と声を掛けてくださり、大変心強く感じました。地域に愛され、大切にいただいている実感をもつことができました。

年末に、年長児は初めて獅子頭を手にしました。昨年度の年長児の様子を思い出しながら、見よう見まねで動かしていました。昨年度は地域のみなさまのところには伺えなかったもので、今年の年長児にとっても初めての体験となります。かく言う私にとっても初めての体験、大変緊張しております。当日は、おそろいの半纏を身に着け、威勢よく回ります。地域の皆様のご期待に応え、『元気』を届けられるようにがんばります。

昨年の東京 2020 オリンピック・パラリンピック大会から、私たち日本人はたくさんの『元気』をもらいました。今冬にも北京 2022 オリンピック・パラリンピック大会の開催が予定されており、新たな『元気』をもらえそうな気がします。園内ではまた、オリンピック・パラリンピックの様子も遊びに取り入れてまいりたいと考えております。そしてなんとといっても、今年は久松小学校 150 年、久松幼稚園 80 周年の記念の年です。楽しく華やかな1年になると、今からとても楽しみです。

まだまだ先の見えにくい状況ではありますが、だからこそ、いろいろな方から『元気』をもらい、そしていろいろな方に『元気』を届けられる、そのような幼稚園でありたいと考えます。1年間、どうぞよろしく願い申し上げます。

<今月のねらい>

- 【さくら・もも・ふじ組】 ○自分の思ったことを動きや言葉に表して遊ぶ楽しさを感じる。
○寒さ・風・雪など冬の自然に興味をもつ。
- 【うめ・あんず組】 ○自分の思いやイメージを出しながら、友達と一緒に遊ぶことを楽しむ。
○自分なりのめあてをもって取り組み、できた喜びを感じる。
- 【まつ・たけ組】 ○遊びを通して自分の課題に取り組んだり、友達と一緒に生活を進めたりする。



1 月 行 事 予 定



日	曜	行 事 予 定
1	土	元日
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	
6	木	
7	金	冬季休業日終
8	土	
9	日	
10	月	成人の日
11	火	3学期始業式
12	水	身体測定 (まつ・たけ組)
13	木	身体測定 (うめ・あんず組) 安全指導・弁当始
14	金	身体測定 (さくら・もも組)
15	土	
16	日	
17	月	地域巡り・身体測定 (ふじ組)
18	火	地域巡り予備日
19	水	
20	木	
21	金	ともしびコンサート
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	避難訓練
26	水	
27	木	誕生会 (まつ・うめ組)
28	金	クリーンデー
29	土	
30	日	
31	月	誕生会 (たけ・あんず組)

< 2月の主な予定 >

- | | |
|---|---|
| 3日 (木) 豆まき
研究保育
通常保育：たけ・あんず
ふじ組
午前保育：まつ・うめ
さくら・もも組 | 18日 (金) 展覧会
19日 (土) 展覧会 (保育はなし)
22日 (火) 保護者会 (全学年)
25日 (金) ありがとうの会 (5歳)
午前保育 (3・4歳) |
| 8日 (火) なかよし劇場 (園公開)
(3歳 表現遊び) | 28日 (月) 誕生会 (たけ組・あんず組
まつ組・うめ組)
学級懇談会 (5歳) |
| 10日 (木) なかよしコンサート (園公開)
(4・5歳 歌と合奏) | ※今後の状況により変更することがあります。 |

お誕生日おめでとうございます



1月生まれ誕生会

まつ・うめ組 27日(木) 場所: 体育館 時間: 12:10~12:40

たけ・あんず組 31日(月) 場所: 体育館 時間: 10:50~11:30

※ 今月はペア学級での会になります。

誕生児の保護者の方は、開始時刻の5分前までに体育館にお集まりください。

☆年少組は学級でお友達とお祝いをします。

~お知らせ~

○地域巡り(年長組のみ) 17日(月)

今年度は感染防止対策のため、年長組のみが地域、園内を巡ります。

当日、黒または紺の長ズボンを着用して登園してください。



○ともしびコンサート 21日(金)

オリンピック・パラリンピック教育の一環として、ともしび音楽企画による、うたごえコンサートを学年ごとに聴きます。コンサートを通して世界に親しみます。



○なかよし劇場(園公開) 2月8日(火)

子どもたちの表現遊びをご覧ください。

さくら組: 9:40~10:00 もも組: 10:20~10:40 ふじ組: 11:00~11:20

※場所はみんなの部屋になります。保護者の鑑賞は1名とさせていただきます、よろしくお願ひします。

○なかよしコンサート(園公開) 2月10日(木)

子どもたちが歌を歌ったり、合奏をしたりします。

まつ組: 9:30~9:45 たけ組: 10:00~10:15 うめ組: 10:40~10:55

あんず組: 11:10~11:25

※場所は遊戯室になります。保護者の鑑賞は1名とさせていただきます、よろしくお願ひします。

長ズボンについて

気温低下、天候などに不安があり着用したい方は、遊びやすく動きやすいものを着用するようにしてください。

3歳児「明けましておめでとうございます」

明けましておめでとうございます。御家族で楽しい冬休みを過ごされたことと思います。お正月には、サンタさんからもらった絵合わせカードや幼稚園で取り組んでいた手回しゴマなどの正月遊びを御家族で楽しんだ方も多くいらしたのではないのでしょうか。学級では、絵合わせカードはサンタさんからもらったカード以外にも動物や食べ物など何種類か出して親しめるようにしています。絵が見えるようにした状態で「ラーメンください」「どうぞ」「先生見付けたよ!」などのやりとりを楽しんでいます。十分親しみがもてるようになったら徐々に裏返して同じ絵を見付けるルールを入れていきたいと思っています。手回しゴマも2学期どんぐりゴマで遊んだ経験や年中長児の刺激を受けて「やってみたい!」「キノコ回してという回し方があるんだって」と日々の遊びからコツを掴んだり、いろいろな遊び方を知ったりと繰り返し取り組む姿につながりました。

3学期も日々の積み重ねが様々な行事へ、また進級への期待へとつながるように援助してまいります。子どもたちにとってよい一年となりますよう、今年もどうぞよろしくお願いいたします。

ふじ組担任 田邊 彩子

4歳児「3学期もよろしくお願いいたします」

明けましておめでとうございます。冬休みはいかがお過ごしでしたか。休み前にももらった「引きコマ」を「たくさん回せるようにしてくる!」「キノコ回しも練習してくるね」と言って持ち帰りしました。きっとお子さんと一緒に遊んでいただけたかと思います。

この「引きコマ」遊びにはたくさんのねらいがあります。『すぐにはできないけれど、少し頑張ればできるようになる』という地道に努力する大切さや、『長い時間回せる勝負をしたら、いつもは勝てないけれど、今日は勝てた!』という達成感を味わうこと、『できるようになったら、次のキノコ周りを挑戦しよう』とする前向きに取り組む姿勢を持つなど、年中組のこの時期に大切な事が学べます。この後、回るコマの上に紙を乗せて色の変化を楽しんだり、自分で色や模様をつけたりしながら、世界に1つだけのコマを作っていきます。

3学期は年長組から誕生会の司会やお休み調べの仕事などを引き継いでいきますが、コマと同様、少しずつ努力したり、できるようになる事を増やしながらか、憧れの年長組に向かって、進級への期待を膨らませながら、年中組の残りの3ヶ月を大切に過ごしていきたいと思っています。本年もどうぞ、よろしくお願いいたします。

あんず組担任 小倉 裕加里

5歳児「3学期がスタートしました!」

明けましておめでとうございます。元気にお休みを過ごしていましたか。園で子どもたちから休み中の楽しかったことや嬉しかったこと…いろんなお話が聞けることを楽しみにしています。

さて、年長組では2学期の終わりから「投げゴマ」や「マフラー編み」に挑戦してきました。最初はなかなかうまくいかないことが多いのですが「どうしたらできるようになるんだろう?」と考えたり「~できるようになりたい!」と目標をもってチャレンジしたりと、諦めずに何度も取り組む姿勢に成長を感じます。また、友達が一生懸命取り組む様子を見て「もう少しでできそう!」と励ます姿や「こうするとやりやすいよ!」と教える姿も増えてきて、友達とのつながりがさらに深まってきていることを嬉しく感じました。

年長組での幼稚園生活も残り3ヶ月あまりとなりました。幼稚園で過ごす一日一日を大切に過ごしながら、地域巡りやコンサートなど学年、学級友達と力を合わせて取り組む中で一人一人が満足感や達成感を味わえるように援助していきます。今年も、どうぞよろしくお願いいたします。

たけ組担任 阿部 真秀